

<年少組>

入園して1ヶ月が経ちました。子どもたちは初めての幼稚園生活の中で、先生やお友達とたくさんの“はじめて”を経験しています。幼稚園に慣れてきた子も増えてきて、笑顔や笑い声、そして「一緒にあそぼう」「〇〇マークのお友達」「〇〇ちゃん！」と声を掛け合う姿もみられるようになってきました。

はじめてのこいのぼり作り&集会

たんぼ筆



こいのぼり集会



のり



こいのぼり集会で年長さんの「大きな大きなこいのぼりをみて」「ぼくたちも大きい作りたい」「僕たちのちょっとちいさいね」と、そこでお部屋に戻ってから、模造紙に思い思いの模様を描き、「たんぼ組のこいのぼり」をつくりました。年長さんのやること、持っているものはとってもかっこよく見えるんだよね♪

おいしかった柏餅！「柏餅をつくらう！！」と粘土をつかって柏餅づくり。いっぱいできると「いらっしやいませ」とかしわもち屋さん。「かしわもちください」「葉っぱは食べられませんよ」と自分達が経験してきたこともちゃんと伝えていましたよ。経験したことがどんどん遊びになっていくところが楽しいです。

かしわもち下さい♪



かしわもち



「一緒に行こう」と手を繋ぎ走り出したその後ろ姿がいいなと。先生と一緒に楽しんだり、お友達と一緒に楽しむ姿もでてきていますよ。

